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Билетная система 



Музеи региона, подключенные к ПК  

Подключены 
83% 

Планируют 
подключиться 

17% 



Новые форматы проведения мероприятий 



Количество мероприятий по ПК 
Мурманского областного краеведческого 

музея 

47 

16 

1 КВ. 2023 

1-2 КВ. 2022 





55% 

27% 

[ПРОЦЕНТ] 

Не повлияло Сильно повлияло Незначительно повлияло 

Как внедрение Пушкинской карты повлияло на работу Вашего 
музея? (результаты опроса музеев Мурманской области) 



1 Внедрение новых форм работы, внесение показателей продажи по Пушкинской карте в 

муниципальный план учреждения. 

 

2 Новые программы для подростков. Внесение показателей. 

 

3 Работы стало больше, а штат остался прежним. 

 

4 Больше специалистов стало привлекаться к проведению мероприятий (мастер-классов, 

занятий, площадок)  

 

5 Внедрили безналичную оплату услуг для посетителей 

 

Каким образом внедрение Пушкинской карты повлияло на 
Ваш музей? Что конкретно поменялось в деятельности? 

(результаты опроса музеев Мурманской области) 



1 Стали задумываться о мероприятиях для молодёжи 

2 Дополнительный доход от продажи по ПК 

3 Внедрили безналичную оплату услуг для посетителей 

4 Молодёжь узнала о существовании нашего музея 

5 Отличный способ посетить музей для молодежи: небольшое количество (но 
все же) возьмут и сходят наконец то в музей 

6 Активизировалось проведение мероприятий (помимо экскурсий) 
сотрудниками, стали придумывать больше новых мероприятий, 
экспериментировать 

7-9 Нет х 3 

Плюсы участия музея в программе 
"Пушкинская карта". (результаты опроса 

музеев Мурманской области) 



  

1 Работа «Прокультуры» - медленная и тяжелая система, масса ненужной информации, долгое и странное 

модерирование 

2 Нет 

3 Сложности с гашением билетов. Молодёжь не очень заинтересована в мероприятиях, проводимых в городе. 

Хотят использовать в столицах. Сложно убедить тех, у кого ещё нет Пушкинской карты в необходимости её 

открытия. 

4 Сложности в расчете организованной группы, когда часть студентов готовы расплатиться по ПК , а другая часть 

группы не имеет ПК и расплачивается обычным способом. Это неудобно. 

5 События не успевали вовремя пройти модерацию, поэтому не смогли приобрести билеты на события. 

6 Дополнительные отчёты 

7 Увеличилась нагрузка на сотрудников, которые и так загружены 

8 Пользы пока никакой, а лишняя суета и затраты есть 

9 Пушкинская карта есть не у всех студентов. Это большая проблема. Для выдачи карты подросток должен быть 

зарегистрирован на госуслугах. Многие не хотят этого делать по различным причинам. 

10 Сложности с покупкой билетов по независящим от музея причинам 

Проблемы, возникшие в связи с участием музея в программе "Пушкинская 
карта". (результаты опроса музеев Мурманской области) 



Благодарю за внимание! 


